



道



## 次なる準備を！

3年生は高校生活最後の後期期末試験が終わり、明日から家庭学習期間に入ります。「自動車学校に通学する」人も多いでしょう。これから1ヶ月の間は4月から始まる新生活の準備をするためのものですから、「住むところ探し」、「入学前の事前の課題を提出する」、などなどそれぞれの進路に向けての取り組みをしてください。進路先が決定したみなさんは、今の時期をどう過ごすかが4月から始まる新生活に影響します。就職する人は残された学生生活はあと2ヶ月。自由な時間は2ヶ月です。社会に出たら時間的な制約が多く、なかなか自分の時間がありません。今しかできないことを探して取り組んでみましょう。特に「虫歯」はありませんか？歯科治療は時間もかかり、仕事をしながら（特に最初の一年目はなかなか）通院しにくいものです。もし、虫歯（に限らず他の病気など）があったら今から治療を始めましょう。これはもちろん進学する人も同じです。また、進学の方は、英語だけは継続して取り組むようにしましょう。推薦入学者と一般入学者の差は入学後の英語に出ます。一般教養では必ず英語がありますし、これからの国際化社会に立ち向かえる力だけは備えておきましょう。やらなければ忘れてしまいます。せっかく今まで覚えてきたものですから、しっかり身につけておきましょう。専門学校も同じです。英語の授業はなくなるかもしれませんが、これからの社会では英語ができなければ困りますから・・・。

### 進路未決定の方は最後の踏ん張りです！！

大学入学共通テストが終わりそれに続く二次試験、私大入試など今が正念場です。新型コロナに加えて風邪やインフルエンザも流行する季節に入っています。体調管理にはくれぐれも注意して欲しいものです。暖房で部屋は乾燥していませんか？加湿したり、こまめに空気の入換えを心がけましょう。最後まで粘って栄冠を勝ち取って下さい。祈健闘！

### 1・2年生は早め早めに行動していきましょう！！

1・2年生の皆さんは「自己の進路目標」は見えてきましたか？現在オミクロン株による感染の拡大が心配されていますが、この先収束に向かうのか、また新たな変異株が出現し猛威を振るうのか、予測がつかません。新型コロナの状況によってはオープンキャンパスや進路説明会が中止や延期になることもこの先十分に予想されます。進路情報にはアンテナを張り、今できるチャンスを逃すことなく行動してください。まだいいや！と思っているとその時期を逸してしまい、自分が得たい情報をゲットできなかった、ということが3年生でもありました。進路目標を定めて早め早めの準備と行動を心掛けていきましょう。

== 3年生の進路状況（12/24～1/28まで） == \*過去に掲載した学校・企業は除いてます。



祝

◎◎進学合格◎◎

☆ 帯広高等看護学院

◎◎採用内定◎◎

☆ 株式会社ユーング

☆ 株式会社滝口興業（埼玉県）

